

メカニカルエンジニア科 3年

渋谷 涼太 工業研究部（陵南中出身）

自分の未来のために

私は高校卒業後、自動車に関わる仕事に就きたいと考えています。自動車関係の仕事には、整備や部品の製造など様々な分野があります。そのため、ものづくりや自動車工学などを幅広く学べる寒河江工業高校のメカニカルエンジニア科に入学しました。

学校生活では、普通科目、専門科目の授業に加え、資格取得にも力を入れています。定期テストで良い点数をとることはもちろん大切ですが、資格を多く持っていることで進路の選択肢が広がります。寒河江工業高校で取得できる資格には、全員で受検するもの他に、個人で挑戦できるものもあります。個人での資格取得にチャレンジすることで自分に自信がつき、進路活動でアピールできる強みが増えます。

寒河江工業高校では、様々な挑戦をする環境が整っています。皆さんも自分の未来のために一緒に挑戦してみませんか。



ロボットエンジニア科 3年

菊地 逢乃 美術部（大江中出身）

何事にも積極的な姿勢で

私は、基礎的な電子機器の知識を身につけ、就職に役立つ資格を取得するために寒河江工業高校への入学を決めました。将来の自分の姿として、「何事にも積極的な姿勢で取り組み、仲間と共に成長していく人」を目指しています。

そのために、高校生活では資格取得に意欲的に取り組みました。資格試験にはクラス全員で受けるものと個人で受けるものがあり、私は1年生の時に、個人で電子機器組立という国家資格を受検しました。最初こそ不安でしたが、先生方の手厚いサポートのおかげもあり、無事合格することができました。また、委員会活動では、みこし委員長として頑張ってきました。寒河江市で行われる神輿の祭典に参加し、地域の方々との繋がりを実感し、1つの目標に向かって仲間と協力することの大切さを学びました。

皆さん、寒河江工業高校で、誰からも頼りにされる人になることを目指しませんか。皆さんの入学を心待ちにしています。



メカニカルエンジニア科 2年

石井 日彩 野球部（金井中出身）

各種資格取得で未来づくり

私は、小さい頃からものづくりに興味がありました。将来、工業系の職に就くために、基礎から知識を身につけたいと思い、寒河江工業高校に入学しました。



寒河江工業高校では、学べる分野や取得できる資格が科によって異なります。メカニカルエンジニア科では、機械やパソコンを使う実習があり、幅広い知識を身につける事ができます。また、資格取得を目指す生徒に対しては、先生がサポートしてくれるため、安心して勉強できます。私も、先生に教えてもらしながら現在資格取得に向けて勉強中です。分からない箇所は丁寧に教えてくれるので、最初の頃と比べて、自分で出来る箇所が増えました。そして、過去問題を解くことで、問題の傾向が解り、さらに理解できるようになりました。

また、寒河江工業高校には体育祭や寒工祭など様々な行事があり、充実した学校生活を送ることができます。皆さん、いっしょに充実した学校生活を送りましょう。新校舎で待ってます!!

ITエンジニア科 2年

菊池 哲平 陸上競技部（陵西中出身）



自分のやりたい事を見つける

私は、将来パソコンを使った仕事をしたいと考え寒河江工業高校に入学しました。

寒河江工業高校では普通教科に加えて、専門教科を学ぶことができます。ITエンジニア科では中学校で習った電気回路について詳しく学ぶ科目、プログラミングについての科目などの学習ができます。その知識を活かすことで資格を取得することができます。専門教科の知識をもとに取得できる資格の他に、漢字検定や計算技術検定などもあります。どの資格も自分の将来のためになります。資格を取得することは簡単なことではありません。ですが、ぜひ積極的に挑戦してほしいと思います。

自分のこれから先の未来が、はっきりとは決められない人がいるかもしれません。私も自分の進路については、まだ確定していません。しかし寒河江工業高校でなら、自分のやりたい事を見つけることができると思っています。

新しくなった寒河江工業高校で様々な知識を身につけ、自分の視野を広げられるように一緒に頑張りましょう!

ITエンジニア科 3年

伊藤 麗奈（陵南中出身）

新校舎で一緒に学びましょう！

私は、コンピュータやインターネットなどの情報技術について学びたいと思い、ITエンジニア科を選びました。学校生活では、定期テストや資格取得に力を入れています。工業高校なので、5教科以外に専門教科があり、すべての教科でバランスよく点数が取れるように頑張っています。資格取得については、先生方が開いてくださる講習会に参加したり、放課後教室に残って勉強をしたりして、ITパスポートという国家資格試験に合格することができました。自分のアピールポイントを増やすために、卒業までに出来るだけたくさんの資格を取得したいと思っています。

また、私は生徒会役員としても活動しています。生徒総会や文化祭、体育祭の運営を行ったり、ボランティアやワークショップに参加したりして、地域の方々や他校の人達と交流を深めています。

寒河江工業高校では、専門的な知識を思う存分学ぶことができます。難しい国家資格も、合格に向けて、先生方がサポートしてくださいます。学校行事もとても充実しています。ぜひ寒河江工業高校の新校舎で一緒に学びましょう！



ロボットエンジニア科 2年

今井 美月 野球部（朝日中出身）

もの作りエンジニアを目指して

私は、使いやすく便利な商品を作るエンジニアになりたいと考え、寒河江工業高校のロボットエンジニア科に入学しました。その目標を達成するために、普通教科の勉強はもちろん、専門教科の学習にも力を入れています。

ロボットエンジニア科では、メカニカルエンジニア科の分野とITエンジニア科の分野と両方の勉強ができ、多くの知識や技術が身につきます。その知識・技術を活かして、たくさんの資格取得に挑戦できるので、就職や進学の選択肢が広がるという利点があります。

私は入学した時、工業の勉強は一からのスタートだったため、何もわからぬ状態でしたが、先生方が優しく繰り返して教えてくださいました。検定の勉強は、放課後の時間などを使い、友達と教え合ったり先生から教えていただいたりして、合格に向かって努力することができました。これからも、どんどん資格を取得できるように頑張りたいです。

みなさんも私達と一緒に、寒河江工業高校で様々な資格取得を目指して頑張りましょう。

